
Câmara Municipal de Mogi Guaçu 
Estado de São Paulo 

1Ç INDICAÇÃO N°. 	 , DE 2020. 
Assunto:-  Indica adoção de medidas para 

solucionar problemas de acúmulo de 
água (alagamento da via) e buracos 
constatado na Avenida Vereador José 
Maria Rangel - Parque Industrial 
Getúlio Vargas. 

Recebemos reclamação de empresa estabelecida na 
Avenida Vereador José Maria Rangel a respeito do excesso de água 
proveniente das chuvas, que acumula por falta de dispositivos para seu 
perfeito escoamento e a grande quantidade de buracos. 

A água parada tem causado odor fétido naquele 
local, além de propiciar a proliferação de insetos como o mosquito 
transmissor da Dengue e os buracos dificultam o trânsito de veículos 
automotores. 

Isto posto, diante da premência do caso e urgência 
de solução, 

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, na forma 
regimental de costume, se digne determinar estudos aos órgãos municipais 
competentes, objetivando seja solucionado os problemas citados acima, em 
via localizada no Parque Industrial Getúlio Vargas, com o intuito de atender 
justa reivindicação. 

Sala "Ulysses Guimarães", 24 deja r, de 2020. 

er. JÉF RÔN L 'IS iA SILVA 
Líder . a bancada do PROS 
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pREMIÁTTA 

Ofício 

Mogi Guaçu, 24 de Janeiro de 2020 

A 

Secretaria de Obras e Vias de Mogi Guaçu SP 

A Grari Premjatta Industria de Alimentos Para Animais Ltda - ME inscrita no CNPJ sob o 

n23.658807/000111 estabelecido na Cidade de Mogi Guaçu, na Avenida Vereador Jose 

Maria Rangel, 535 Parque Industrial Getúlio Vargas li, CEP 13849-252 neste Estado, vem 

respeitosamente solicitar providências no sentido que sejam resolvidos os problemas 

hidrográficos (alagamento da via em período de chuva e buracos na via) em toda a extensão 

da avenida acima citado, visando minimizar os riscos a integridade física dos colaboradores 

das empresas que utilizam a via em questão, 

Acreditamos que devido a falta de "boca de lobo", em toda a extensão da via ajuda no 

processo de deterioração da mesma ocasionando os problemas acina descrito 

Certo que a solicitação para as soluções acima serão atendidas, fique com meus votos de 

estima e consideração. 

Recursos Humanos 

blob:https://web.whatsapp.com/91  db02d2-01 61 -483d-9ebO-al 2866967fc0 	 1/1 


